

Salon
Effervescence

21 MARS 2017

Théâtre Cyrano
Place du Général Leclerc
95110 Sannois
De 14h30 à 17h30



Événement organisé par 4 associations d'entreprises, membres du réseau COAXION Val-d'Oise :



Avec le soutien actif des principaux acteurs économiques du Val d'Oise :



SALON EFFERVESCENCE

Le 21 mars 2017

au Théâtre Cyrano de Bergerac à Sannois

Le 21 mars prochain, 4 associations d'entreprises du Val-d'Oise, membres du réseau COAXION Val-d'Oise se sont regroupées pour organiser la **cinquième édition du Salon EFFERVESCENCE** dans le cadre de la **semaine de l'industrie** du 20 au 26 mars 2017.

Le salon EFFERVESCENCE est devenu le salon incontournable des industriels et des entreprises de services aux industries en Val d'Oise.



LES OBJECTIFS

Le Salon Effervescence offre aux entreprises du Val d'Oise l'opportunité en une demi-journée, de se présenter et de rencontrer plus d'une centaine d'autres entreprises ainsi que les acteurs institutionnels et les représentants des pouvoirs publics du Val d'Oise.

Ce salon permet aux entrepreneurs de faire connaître leurs produits et/ou leur savoir-faire, d'échanger avec leurs pairs, et de développer leur réseau de contacts.

Dès l'origine, les organisateurs ont souhaité encourager la participation d'entreprises industrielles ce qui permet aujourd'hui au Salon Effervescence d'avoir un parterre d'exposants fidèles autant industriels que spécialisés dans les services aux entreprises. Il est rythmé par différentes animations dont la remise d'un prix EFFERVESCENCE saluant la démarche innovante d'une entreprise Val d'Oisienne et une exposition de véhicules « nouvelle génération » exceptionnellement mise en place à cette occasion.

DES PARTENAIRES ECONOMIQUES

Suite au succès des éditions précédentes, de nouveaux partenaires économiques viennent apporter leur soutien à l'édition 2017 du salon EFFERVESCENCE qui apparaît désormais comme le salon incontournable des entreprises industrielles du Val d'Oise. Parmi ces partenaires figurent la Chambre de Commerce et d'Industrie du Val d'Oise et le réseau COAXION Val-d'Oise, le Comité d'Expansion Economique du Val d'Oise, le Comité Mécanique IDF, la Confédération des Petites et Moyennes Entreprises, la Fédération Française du Bâtiment, le Mouvement des Entreprises du Val d'Oise, Val d'Oise Technopole et la communauté d'agglomération Val Parisis, qui seront tous représentés lors de cet événement.



LES EXPOSANTS DE L'EDITION 2017

Cette édition 2017 s'annonce prometteuse et devrait réunir entre 100 et 150 exposants. Il s'agit pour la plupart d'entreprises adhérentes à l'une des 5 associations d'entreprises associées à cet événement, ou appartenant à l'un des réseaux partenaires



Association pour le Développement des Parcs d'Activités des Villes d'Argenteuil et de Bezons



Action Cergy-Pontoise Entreprises



Association interentreprises des Bassins Territoriaux du Centre Val d'Oise



Club des Entreprises Val et Forêt



Le Pôle des Entrepreneurs

UN SALON EN DEUX TEMPS

- **11h00 à 14h30** : Accueil des exposants et échanges autour d'un cocktail déjeunatoire
- **14h30 à 17h30** : Ouverture au public et aux entreprises non exposantes en présence du Préfet du Val-d'Oise, du Maire de Sannois et du Président de la Chambre de Commerce et d'Industrie du Val d'Oise

LA COMMUNICATION

Pour amplifier la visibilité du Salon EFFERVESCENCE, de nombreux moyens et actions de communication sont mis en œuvre :

- Un site internet <http://www.saloneffervescence.fr> pour promouvoir l'événement et gérer les inscriptions en ligne. Les entreprises exposantes y sont également présentées,
- La réalisation d'une vidéo de l'édition 2016 diffusé sur le site internet
- Une communication relayée par la presse départementale et nationale,
- Des invitations ciblées vers les entreprises du département,
- La mobilisation des associations organisatrices, des partenaires et des acteurs du développement économique à l'échelle départementale,
- Une signalétique pour chaque stand présentant l'entreprise exposante,
- Des bannières extérieures visibles du Théâtre Cyrano de Bergerac,
- La remise à chaque participant et visiteur de la liste et les coordonnées des entreprises exposantes.

LE SUCCES DE L'EDITION 2016

LES CHIFFRES CLÉS

95 %

TAUX DE SATISFACTION GLOBALE

92

EXPOSANTS

3

ASSOCIATIONS ORGANISATRICES

6

PARTENAIRES ASSOCIÉS

Contact Entreprises

<http://www.contact-entreprises.net/>

Implication partagée (InfosContact - 04/01/2013)

Premier forum Argenteuil Bezons

Implication partagée

Il faut bien sûr pointer du doigt le dynamisme et l'implication des adhérents qui ont participé à l'organisation de cet événement, chacun ayant mis ses compétences à disposition pour que la manifestation puisse voir le jour. Lors du cocktail de clôture, qui a réuni les exposants, Philippe Ecran, président de l'association a affiché sa pleine satisfaction.

Beaucoup de contacts établis pour des affaires de proximité. C'est dans cet esprit convivial que l'ADPAVAB poursuit son action en faveur de la requalification des parcs d'activités (action qui a, en 2006, motivé sa création sur le Val d'Argent). L'association a rapidement élargi ses rangs, regroupant désormais des entreprises d'Argenteuil comme de Bezons. Elle promeut également les relations B to B à travers des rencontres informatives et conviviales tout au long de l'année (cafés thématiques, réunions de concertations avec les collectivités locales, repas annuel des adhérents, assemblée générale...).

Lors du cocktail de clôture, qui a réuni les exposants, Philippe Doucet, maire d'Argenteuil, a souligné l'importance pour les entreprises de pouvoir évoluer dans un bon « écosystème ». Philippe Ecran, président de l'association a, de son côté, affiché sa pleine satisfaction. « Les exposants ont établi de nombreux contacts et échanges avec des visiteurs extérieurs mais aussi, entre adhérents. Ce type d'événement permet de découvrir très concrètement ce que fait chacun. Même si l'on se connaît bien, se découvrir visuellement apporte une dimension supplémentaire. Par exemple, l'Epicurien, traiteur qui a assuré la préparation du cocktail, a pu rencontrer l'entreprise Adeya, spécialiste de l'emballage et de la jasselle à usage unique alors qu'il cherchait depuis longtemps un fournisseur dans ce domaine ! »

Même retour du côté de Jacques Grevet, directeur commercial de Miko Café, qui a découvert plus en avant les activités de la société Techropac, spécialisée dans l'emballage et la casserie sur mesure. « Nous allons probablement faire appel à eux pour un projet de valisette de démonstration en bois, destinée à notre gamme de café issue du commerce équitable et qui appuiera notre positionnement écologique car pour l'heure, nous utilisons une mallette en métal. » A l'heure de la communication digitale, un exemple probant que les relations humaines ont encore toute leur place en matière de business.

Val-d'Oise

ARGENTEUIL Cent quarante-trois entreprises y sont implantées

Un nouveau souffle pour la zone industrielle du Val



Bezons, jeudi. Une trentaine d'entreprises ont participé au forum. C'était l'occasion pour elles de prendre des contacts afin, pour ne pas de travailler ensemble. (DPA/L)

A lors que les travaux de rénovation se poursuivent dans la zone industrielle du Val-d'Argent, l'Association pour le développement des parcs d'activités d'Argenteuil-Bezons (Adpavab) a organisé un forum pour les entreprises du territoire. Une trentaine d'entre elles étaient présentes à ce rendez-vous, pour faire connaissance, échanger leurs cartes de visite et agrandir leur réseau.

« On travaille les uns à côté des autres, parfois dans la même rue, mais on ne se connaît pas alors que l'on pourrait faire des affaires ensemble. C'est donc l'occasion de nous rencontrer », explique Philippe Ecran, président de l'association, créée en 2006 sous le nom de l'Adpava (Association pour le développement du parc d'activités du Val-d'Argent). Elle compte aujourd'hui plus de soixante-dix membres, dont Karol-

« Cela m'a permis de développer mon activité plus près de chez moi »

Karol Emmanuel Fauck, traiteur d'Argenteuil

Emmanuel Fauck, traiteur d'Argenteuil, qui livre des plateaux-repas aux entreprises. « Avant, la plupart de mes clients se trouvaient à Paris. Maintenant, je livre six entreprises membres de l'Adpavab. Cela m'a permis de développer mon activité plus près de chez moi. Parfois même, j'ai des commandes spéciales pour des cocktails », se félicite-t-il.

Par cette manifestation, l'Adpavab marque une nouvelle étape dans la redynamisation de la zone, qui compte environ 143 entreprises

pour lesquelles travaillent plus de 3 000 salariés. Construit en 1951, le parc d'activités du Val-d'Argent a longtemps souffert d'infrastructures inadéquates et connu des problèmes de vols et de propreté. En 2009, un plan de modernisation de la zone a été voté par la communauté d'agglomération d'Argenteuil-Bezons.

Depuis, 3,6 M€ ont été investis et 1 M€ supplémentaire est d'ores et déjà prévu cette année pour poursuivre la rénovation de la voirie. La plupart des sociétés, présentes au forum, ont déjà pu observer les effets de cette modernisation.

« Je ne déprime plus en allant travailler et je ne crains plus de ramener des clients ici ! », confie ainsi Rémi Pollet, responsable commercial d'une entreprise d'emballage sur mesure d'objets d'ars et de machines agroalimentaires.

MARJORIE LEVY-HARDT

2014

Argenteuil - Bezons, l'Agglomération



Détail de l'actualité

[Le partenariat se concrétise entre Nos Quartiers ont du Talent et l'Agglomération >](#)
< [L'Agglomération et Initiative 95 signent une nouvelle convention](#)
Economie

Succès du 2e Forum de l'ADPAVAB le 6 février dernier



Pour la deuxième année, l'ADPAVAB, association des industriels d'Argenteuil - Bezons, organisait son 2^e forum des entreprises B to B, le jeudi 6 février à l'hôtel de la Communauté d'Agglomération d'Argenteuil-Bezons.

Trente cinq exposants avaient répondu présents pour la 2^e édition de ce salon dont l'objectif est de permettre aux acteurs économiques locaux de se rencontrer et de nouer des contacts professionnels dans la convivialité.

L'ADPAVAB a cette particularité, celle de réunir une belle proportion d'industriels. L'association compte aujourd'hui 90 entreprises, grâce à la pugnacité de son président Philippe Ecran (Sitour), de Pascal Fort (SFDO), chargé du développement. L'objectif en 2014 est d'atteindre la centaine d'adhérents.

L'événement, organisé pour la seconde année, a rassemblé trente-cinq exposants qui ont pu présenter leur activité pour trouver d'éventuels partenaires de proximité, et enregistré une cinquantaine de visiteurs.

Parmi les sociétés présentes, Cintro métal, 15 salariés, spécialisée dans le prototypage et le cintrage de tube. Avec une croissance de + 30% depuis 3 ans, l'entreprise intervient dans le domaine de l'innovation automobile et l'aéronautique. Elle déménagera sur plus de 1300 m² au Val d'Argent en mai prochain.

Un peu plus loin, Cap Enfants, qui a déjà ouvert trois crèches d'entreprises (deux sur Gennevilliers et une à Argenteuil), prévoit en septembre l'ouverture d'une quatrième structure. La PME emploie aujourd'hui 80 personnes.

Loin du domaine de la petite enfance, l'entreprise Copracq présentait elle aussi son savoir-faire en formation, conduite et prévention de véhicules et engins industriels.

Filiale du groupe IXO regroupant 8 centres de formation sur toute la France, Copracq recherche actuellement des formateurs ayant au moins 5 ans d'expériences dans le transport de marchandises et souhaite implanter sur le bassin une piste d'apprentissage de 100 mètres sur 7 dédiée à l'entraînement des manœuvres.

Nous avons aussi pu échanger avec Protec Industrie, spécialiste des traitements de surfaces techniques qui connaît un développement important ces dernières années : avec un effectif de 140 personnes (20 recrutements en 2013), un chiffre d'affaires de 11 millions d'euros, la société table sur 10 nouvelles embauches en 2012 et une croissance de 10 % environ.

Bien d'autres entreprises étaient présentes : Carole Gratzuller, dirigeante d'Etna Industrie (constructeur d'équipements et composants dans les domaines hydraulique et pneumatique), Pierre Kuchly (ERA - SIB - fabricant d'électrovannes), André Rouet (Hemet, spécialiste des flexibles hydrauliques), ont pu échanger avec le député maire Philippe Doucet, qui s'est intéressé au domaine de compétences de chacun, accompagné par Bruno Didier, vice-président de la Chambre de commerce et d'industrie du Val d'Oise, partie prenante dans cette action.

[Retour en images](#)

Contact Entreprises

<http://www.contact-entreprises.net/>

ADPAVAB : les industriels d'Argenteuil-bezons réunis lors d'un second forum (InfosContact - 07/01/2014)

ADPAVAB : les industriels d'Argenteuil-bezons réunis pour un second forum

Pour la deuxième année, l'ADPAVAB, association des industriels d'Argenteuil - Bezons, organisait son 2e forum des entreprises B to B, le jeudi 6 février à l'hôtel de la Communauté d'Agglomération d'Argenteuil-Bezons. Trente cinq exposants ont participé, dont de nombreux industriels représentatifs du tissu économique local. En clôture du salon, le député maire Philippe Doucet a visité l'ensemble des stands avant de féliciter les organisateurs pour cette initiative qui permet aux acteurs économiques locaux de se rencontrer et de nouer des contacts professionnels dans la convivialité.

L'ADPAVAB a cette particularité, celle de réunir une belle proportion d'industriels. L'association compte aujourd'hui 90 entreprises, grâce à la pugnacité de son président Philippe Ecran (Sitour), de Pascal Fort (SFDO), chargé du développement, mais aussi, à l'investissement général de ses membres. Une mobilisation qui conduit chaque année au recrutement d'une quinzaine de membres supplémentaires. L'objectif en 2014 est d'atteindre la centaine d'adhérents.

L'événement, organisé pour la seconde année, a rassemblé trente-cinq exposants qui ont pu présenter leur activité pour trouver d'éventuels partenaires de proximité, et enregistré une cinquantaine de visiteurs.

Parmi les sociétés présentes, Cintro métal, qui rassemble aujourd'hui 15 personnes, est spécialisée dans le prototypage et le cintrage de tube. Avec une croissance de + 30% depuis 3 ans, l'entreprise intervient dans le domaine de l'innovation automobile et l'aéronautique. Elle déménagera sur plus de 1300 m² au Val d'Argent en mai prochain.

Un peu plus loin, Cap Enfants, qui a déjà ouvert trois crèches d'entreprises (deux sur Gennevilliers et une à Argenteuil), prévoit en septembre l'ouverture d'une quatrième structure. La PME emploie aujourd'hui 80 personnes et développe un concept d'éveil autour d'une « bulle musicale ».

Loin du domaine de la petite enfance, l'entreprise Copracq présentait elle aussi son savoir-faire en formation, conduite et prévention de véhicules et engins industriels. Filiale du groupe IXIO regroupant 8 centres de formation sur toute la France, Copracq recherche actuellement des formateurs ayant au moins 5 ans d'expériences dans le transport de marchandises et souhaite implanter sur le bassin une piste d'apprentissage de 100 mètres sur 7 dédiée à l'entraînement des manœuvres.

Nous avons aussi pu échanger avec Protec Industrie, spécialiste des traitements de surfaces techniques qui connaît un développement important ces dernières années : avec un effectif de 140 personnes (20 recrutements en 2013), un chiffre d'affaires de 11 millions d'euros, la société table sur 10 nouvelles embauches en 2012 et une croissance de 10 % environ.

A quelques tables de là, la société fabricante de cosmétique Multaler (connue pour sa marque Yonka, destinée aux instituts de beauté), présentait elle aussi son activité. En 2013, suite au changement de packaging de l'ensemble de ses gammes de produits, la direction a décidé de réaliser une très importante donation de produits. La dirigeante, Catherine Multalher, n'a pas souhaité déstocker, mais a préféré en faire bénéficier

ARGENTEUIL - BEZONS

Non, l'industrie n'est pas morte

LE MESSAGE est clair : l'industrie n'est pas morte dans le Val-d'Oise. La soudaine vitalité du salon Effervescence, organisé à Argenteuil, tend en tout cas à le prouver. Né il y a trois ans, de manière un peu improvisée, au cinquième étage du siège de l'agglomération d'Argenteuil-Bezons, cet événement interentreprises a rassemblé hier plus de 75 exposants. « L'an dernier, nous en avions 37, cette fois-ci nous avons doublé le nombre de participants », se réjouit Philippe Ecran le président de l'Adpavab (association pour le développement des parcs d'activités des villes d'Argenteuil et de Bezons), la structure à l'origine de la manifestation. « On voit qu'il y a un réel engouement, les entrepreneurs adorent se rencontrer entre eux. » Car voilà la raison d'être de ce salon interentreprises consacré aux métiers de l'industrie : créer une synergie entre les sociétés qui sont restées dans le département. « Plutôt que d'aller chercher un fournisseur en Allemagne, en Italie ou en Chine, autant les trouver autour de nous », résume Philippe Ecran. « Cela fait vivre le territoire. »

« Ici, le but, c'est de faire du business ! »

Philippe Ecran, le président de l'association pour le développement des parcs d'activités

L'idée semble peu à peu se répandre dans tout le département. Le salon d'abord organisé avec des acteurs d'Argenteuil-Bezons dépasse maintenant largement les frontières de l'agglomération. Trois nouvelles associations d'entreprises se sont associées cette année à l'Adpavab pour la journée. L'AIBT (association interentreprises de Beauchamp-Taverny), le club des entreprises de Cergy-Pontoise et l'AEPI (association des entreprises de l'ouest plaine de France). « Ici toutes les sociétés sont présentées sur un pied d'égalité, les grandes comme les petites », détaille Philippe

Ecran. « Chacun a une table, deux chaises et un panneau de présentation. Ici, le but, c'est de faire du business ! » À côté de PME comptant un ou deux employés, on pouvait ainsi croiser sur l'événement l'un des plus gros employeurs du coin la société Adelya de Bezons. L'entreprise, qui compte 220 salariés, distribue des produits de nettoyage, désinfection et hygiène en milieu professionnel. « C'est toujours intéres-

sant de faire du réseau », témoigne Nathalie Vanbelle, la responsable marketing. « Ce salon, c'est l'occasion de rencontrer de nouveaux acteurs, et de faire des affaires. » Car malgré la conjoncture, certaines entreprises s'installent sur le territoire ou relancent leurs activités (lire ci-dessous).

Philippe Ecran, lui, croit fermement en l'avenir de l'industrie dans le Val-d'Oise. « La sous-traitance des secteurs de l'aéronauti-

que et de l'automobile permet de maintenir une activité industrielle dans le département », analyse le président de l'Adpavab. « Le Val-d'Oise est attractif car il est proche de Paris et dispose d'une main-d'œuvre qualifiée. Les entreprises s'installent aussi ici parce que le réseau est fort, il y a une forte mobilisation des acteurs économiques entre eux et des acteurs institutionnels. »

MARIE PERSIDAT

« Notre seul moyen de faire le poids est de développer le réseau d'entreprises »

Stéphane Claudel, dirigeant d'AEG

« Lorsqu'on a relancé l'entreprise, nous avons hésité entre le Val-d'Oise et les Yvelines... Au Val-d'Argent nous avons finalement trouvé tout le confort nécessaire ! » Stéphane Claudel, patron d'AEG, compte bien continuer sur sa lancée et augmenter son chiffre d'affaires en 2015. Sa société, spécialisée dans la réalisation d'outillages industriels, le cintrage de tubes et la tôlerie de précision part maintenant à l'assaut de l'Allemagne, de la Suède ou de la Corée. Et pourtant, lorsque la société a changé de mains en 2010, son avenir était morose. « C'était une boîte un peu en fin de vie, reconstruit son actuel dirigeant. Il n'y avait eu aucun investissement de réalisé et le personnel était vieillissant. » Plein de projets, le nouveau propriétaire a investi 400 000 € dans des machines neuves et 900 000 autres pour quitter des bâtiments trop étroits sur les quais d'Argenteuil. « Nous avons 1 300 m² dans la zone du Val-d'Argent rénovée. Désormais tout est éclairé, nous avons accès à un restaurant d'entreprise. Maintenant nous avons enfin un bâtiment digne de ce nom dans lequel nous pouvons accueillir nos clients. » Et cela marche... « Notre activité a été fortement impactée par les nouveaux avions d'affaire, les Falcon F5X et F8X de



Stéphane Claudel, dirigeant d'AEG, s'est installé au Val-d'Argent à Argenteuil. Il est spécialisé dans l'outillage industriel et la tôlerie de précision. (L.P.A.F.)

Dassault et nous attendons beaucoup du Rafale. » Pour se développer, la société AEG s'associe également avec ses... voisins ! La marque travaille par exemple régulièrement avec ERA-SIB, entreprise d'Argenteuil qui a un savoir-faire inégalé en matière d'électrovannes. « À notre époque, il y

a des grands industriels américains ou allemands qui proposent des solutions complètes à leurs clients. Nous, notre seul moyen de faire le poids c'est en développant le « cluster » » (en anglais « réseau d'entreprises »), résume Stéphane Claudel.

M.A.P.

Le salon Effervescence de retour pour une troisième édition à Argenteuil

PAR RÉDACTION LE 06 MARS 2015

L'AGENDA ÉCO ARGENTEUIL

Le 9 mars de 10h30 à 17h, l'ADPAVAB organise la troisième édition de son salon Effervescence à la salle Jean Vilar d'Argenteuil. Consacré aux métiers de l'Industrie, l'évènement proposera deux conférences.

Organisé en partenariat avec le Club ACE, l'AEFP et l'AITB, associations d'entreprises membres de COAXION 95, et le Comité Mécanique IDF, l'évènement accueillera lus de 80 exposants.

Deux conférences sont organisées :

Présentation des Outils financiers de la CMGM (Caisse Mutuelle de Garantie de la Mécanique) Animée par Martine Clément (Présidente de la CMGM) et Céline Iacobelli (Direction du Financement des Entreprises)

Présentation de l'opération régionale « Mise à disposition d'un 1er robot dans les PME/PMI » Animée par Jean-Michel Richomme (Délégué Général du Comité Mécanique)

AVEC LES SOUTIENS DU BUREAU COAXION DE LA CCI DU VAL D'OISE, DES ASSOCIATIONS D'ENTREPRISES MEMBRES, L'AITB, LE CLUB ACE, L'AEFP ET DU COMITÉ MÉCANIQUE D'ÎLE DE FRANCE, L'ADPAVAB ORGANISE LA TROISIÈME ÉDITION DU

Salon Effervescence

CONCERNÉ AUX MÉTIERS DE L'INDUSTRIE

Venez rencontrer 100 exposants, PME/PMI du Val d'Oise, industriels ou services aux entreprises qui présenteront leur spécialité

LE 9 MARS 2015 À PARTIR DE 10H30
SALLE JEAN VILAR, 95100 ARGENTEUIL

VEZ ASSISTER À DEUX CONFÉRENCES THÉMATIQUES :

- Les outils financiers de la CMGM
- Coopération "mise à disposition d'un premier robot" du Comité Mécanique ICF

PROGRAMME

10h30 - Accueil et inscription

11h00 - Conférence "Outils financiers de la CMGM" animée par Martine Clément, Présidente de la CMGM et Céline Iacobelli, Direction du Financement des Entreprises

11h30 - Conférence "Mise à disposition d'un premier robot" animée par Jean-Michel Richomme, Délégué Général du Comité Mécanique

12h00 - Déjeuner

13h00 - Conférence "Coopération "mise à disposition d'un premier robot" animée par Jean-Michel Richomme, Délégué Général du Comité Mécanique

14h00 - Clôture

Les inscriptions sont gratuites : salon-effervescence.com

LES JT DE VOT

JT MERCREDI 6 JANVIER 2016

ÉVÈNEMENT
C'EST PARTI POUR LES SOLDES D'HIVER !
SOVIÈTE
VAL-PARISIS : UNE SUPER AGGLO POUR QUOI FAIRE ?
SOCIÉTÉ
I.E. - MONDIA - CAIT DEAI I MEI IVE

[Voir plus](#)

+ Voir tous les JT

SUIVEZ-NOUS !

Comment nous recevoir ?

SORTIR

Les prochains événements :

- DIMANCHE 17 JANVIER, PARISIS
-
- SAMEDI 16 JANVIER, CERGY-PONTOISE
Concert -
- SAMEDI 16 JANVIER, CERGY-PONTOISE
exposition photos - 3-4 Rue aux Herbes



LE CEEVO
L'AGENCE DE DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE DU VAL D'OISE

PHOTOS Salon Effervescence - Argenteuil



Tri Nb à afficher

Posted By on mar 9, 2015 | 0 comments

Ce 9 mars, des associations d'entreprises du territoire soutenue par la CCI, organisaient le salon EFFERVESCENCE, consacré notamment aux métiers de l'industrie. La CGPME 95 salue cette nouvelle initiative qui vise à promouvoir l'industrie et à faciliter les échanges entre acteurs économiques du département.



2016

01.34.25.97.08 info@contact-entreprises.net

La vie des entreprises et des décideurs du Val d'Oise

Contact
entreprises

ACCUEIL ACTUALITÉS LE MAG / LA NEWS ÉDITEUR AGENDA ANNONCEURS CONTACT

Journée d'échanges business, le salon Effervescence se tiendra cette année le jeudi 17 mars à Saint-Ouen l'Aumône. L'ADPAVAB (association des industriels d'Argenteuil - Bezons) s'est rapprochée de deux autres associations d'entrepreneurs, l'AIBT (Beauchamp Taverny) et le club ACE, pour organiser la quatrième édition de ce salon professionnel, consacré aux métiers de l'industrie et aux services à l'industrie.

Ce « petit Midest », comme l'ont surnommé l'an dernier certains dirigeants, regroupera une centaine d'exposants et s'inscrira dans le cadre de la semaine nationale de l'industrie, du 14 au 20 mars 2016. Déjà une dizaine de grands comptes ont répondu favorablement. Les organisateurs espèrent faire le plein de participants grâce au soutien de partenaires tels que le MEVO, la CGPME 95, le CEEVO, FFB (fédération du bâtiment) et la CCI.

Le salon débutera vers 13h avec un premier temps d'échanges entre exposants. L'ouverture des portes aux visiteurs se déroulera à partir de 14h30. La journée se clôturera par un cocktail vers 17h30. Plusieurs mini-conférences ponctueront la journée avec en thème central « l'industrie innovante » et la mise en place d'une exposition de véhicules nouvelles générations (type véhicules électriques ou autonomes).

Pour exposer : 190 euros pour les adhérents (comprenant kakémonos, chaises, tables, clé USB, mise en avant sur le site), 290 euros pour les entreprises non-adhérentes aux associations.

Adresse : Salle de la Bouverie, Saint-Ouen-l'Aumône, 95310

Inscription : <http://www.saloneffervescence.fr/index.htm>

0 000 000 000 000

Scania met à disposition du GARAC deux poids lourds dédiés à la formation

Sylvie Lanclani reprend l'atelier d'abat-jour CVB

4e édition du Salon Effervescence

Publié par Florent BOSSEUR le 20 janvier 2016
J'aime - 0 aiment

Partager :    



La 4e édition du salon EFFERVESCENCE se tiendra le 17 mars 2016 dans le cadre de la Semaine de l'Industrie à Saint Ouen l'Aumône, Salle de la Bouverie de 14h30 à 17h.

Cette année, l'événement est co-organisé par 3 associations d'entreprises (ADPAVAB, AIBT et Club ACE)* membres du réseau COAXION 95**.

L'édition 2016 s'annonce prometteuse avec la présence de plus de 100 entreprises Val d'Oisiennes (PME et grands comptes), principalement des industriels et des entreprises de services aux industries, qui mettront en avant leurs spécificités et leur savoir-faire.

Cet après-midi de rencontres et d'échanges sera rythmé par des mini-conférences sous forme de « plateau TV » et une exposition de véhicules « nouvelle génération » sera exceptionnellement mise en place pour cette occasion.

Suite au succès de l'édition 2015, de nouveaux partenaires économiques viendront apporter leur soutien à l'édition 2016 du salon EFFERVESCENCE qui apparaît désormais comme le salon incontournable des entreprises industrielles du Val d'Oise. Parmi ces partenaires figurent la Chambre de Commerce et d'Industrie du Val d'Oise, le Comité d'Expansion Economique du Val d'Oise, le Comité Mécanique IDF, la Confédération Générale des Petites et Moyennes Entreprises, la Fédération Française du Bâtiment et le Mouvement des Entreprises du Val d'Oise qui seront tous représentés lors de cet événement.

Contacts : coaxion95@cci-paris-idf.fr